

5.000 Euro für die Marienheider Bürgerstiftung



(fj/23.01.2018-12:23)

Marienheide – Die Volksbank Marienheide unterstützt die Marienheider Bürgerstiftung mit 5.000 Euro - Ziel der Stiftung ist es, aus Erträgen gemeinnützige Zwecke in der Gemeinde zu unterstützen.

Anlässlich ihres 100. Jubiläums bedachte die Volksbank Marienheide die Marienheider Bürgerstiftung nun zum zweiten Mal mit einer Spende. Im vergangenen Jahr spendete die Bank, die zur Volksbank im Märkischen Kreis gehört, 10.000 €, die dem Stiftungskapital zuflossen. Nun folgte eine Spende in Höhe von 5.000 €. „Damit hoffen wir natürlich, andere Spender zur Nachahmung zu animieren“, warb Roland Krebs, Mitglied im Vorstand der Volksbank im Märkischen Kreis sowie im Vorstand der Bürgerstiftung, für weitere Unterstützung.

Ziel der vor rund 13 Jahren gegründeten Stiftung ist es, in Marienheide das Zusammenleben zu fördern, das Gemeinwohl zu stärken und die Kräfte Einzelner in der Gemeinschaft zu bündeln, erklärte Marienheides Bürgermeister Stefan Meisenberg, geborenes Mitglied des Stiftungsvorstandes. Als erste Bürgerstiftung im Oberbergischen Kreis war sie Vorbild für weitere Stiftungen dieser Art. Zum Zeitpunkt der Gründung betrug das Stiftungskapital 66.000 €, durch Zustiftungen ist es mittlerweile auf rund 220.000 € angewachsen. Aus den Erträgen werden pro Jahr zwischen 30.000 und 35.000 € ausgeschüttet.

[Bilder: Fenja Jansen ---- (v. li.) Roland Krebs, Mitglied im Vorstand der Volksbank im Märkischen Kreis sowie im Vorstand der Bürgerstiftung, Dorothea Volk, Vorstandsvorsitzende der Stiftung, und Bürgermeister Stefan Meisenberg, geborenes Mitglied des Stiftungsvorstandes.]



[Roland Krebs (v. li.), Dorothea Volk und Bürgermeister Stefan Meisenberg vom Stitungsvorstand.]

„2017 wurde beispielsweise der Schüleraustausch zwischen der Gesamtschule und ihrer polnischen Partnerschule, das Asylbewerber-Bildungs-Centrum, der Marie-Ansorge Kindergarten oder der Musikzug der Freiwilligen Feuerwehr unterstützt“, nannte Dorothea Volk, Vorstandsvorsitzende der Stiftung, nur einige Beispiele für deren vielfältiges Engagement. Dieses ist auf drei Säulen aufgebaut: dem Stiftungskapital, Spenden und ehrenamtlicher Mitarbeit. „Wir wollen alle engagierten Bürger zusammenführen: Menschen mit Ideen, Menschen mit Zeit und nicht zuletzt Menschen mit dem notwendigen Geld, um aus einer guten Idee auch ein erfolgreiches Projekt zu machen“, erklärte Volk, dass jeder auf seine Weise bei der Bürgerstiftung aktiv werden kann und sich so für das Allgemeinwohl in der Gemeinde stark machen kann.

Weitere Informationen zur Bürgerstiftung Marienheide gibt es unter www.marienheider-buergerstiftung.de.